

EIL Baby mit 16 Stichen getötet und in Container entsorgt: Mutter muss ins Gefängnis

EINZELHANDEL IM SAALEKREIS
Pop-up-Store in Merseburg: Spieleoffensive mac...

APOTHEKEN IM SAALEKREIS
Kammer lockert starre Öffnungszeiten: Nur...

ERNEUERBARE ENERGIEN IM SAALEKREIS
Gegen den Willen des Stadtrates: Investor will Windpark in Ba...

LOCHAUER FASCHINGSCLUB

MZ+ Wie sich die Prinzengarde auf den ersten Karneval seit Corona vorbereitet

Die Tänzerinnen der Prinzengarde freuen sich, endlich wieder auftreten zu dürfen. Bis zum Saisonauftakt am 4. Februar stehen aber noch einige Trainingseinheiten an.

Von Laura Nobel 16.01.2023, 12:00



Die Prinzengarde des Lochauer Faschingsclubs beim Training in den Räumen der SG Döllnitz (Foto: Laura Nobel)

Lochau/MZ - Die Prinzengarde des Lochauer Faschingsclubs (LFC) kommt langsam in die heiße Phase. Die Tänzerinnen bereiten sich auf ihren ersten großen Auftritt seit der Pandemie vor. Nachdem die Veranstaltungen zum Karneval in den vergangenen beiden Jahren ausfallen mussten, können die Närrinnen noch gar nicht richtig glauben, dass sie nun wieder loslegen dürfen.

„Im Februar 2020 hatten wir unsere letzte aktive Saison. Letztes Jahr hatten wir zwar alles geplant und vorbereitet, aber dann mussten wir doch absagen“, erzählt Sophie Tränkel, die seit 15 Jahren in der Prinzengarde tanzt und auch Mitglied im Vorstand des LFC ist.

Nun sind es nur noch drei Wochen bis zur Auftaktveranstaltung der 47. Saison des Vereins am Samstag, 4. Februar. Die Prinzengarde hat einen Einmarsch zur Eröffnung sowie drei Showtänze einstudiert. Das ganze Programm ist ein Gemeinschaftswerk, das die Gruppe gemeinsam entwickelt hat. „Das stammt alles aus unseren eigenen Köpfen.“

“ Wir sind wie eine große Familie. -Sophie Tränkel, Prinzengarde

Bis zum großen Auftritt stehen aber noch einige Trainingseinheiten an. In den letzten Wochen vor dem Karneval treffen sich die Tänzerinnen zwei Mal die Woche. „Das Training geht zwei Stunden. Aber wir Mädels haben uns natürlich auch immer viel zu erzählen“, sagt Sophie Tränkel und lacht. „Wenn der Karneval näher rückt, sind wir aber diszipliniert“, fügt ihre Tanz- und Vorstandskollegin Elisabeth Ruchhöft hinzu.

Neben dem normalen Tanztraining sind auch noch ein paar Spezial-Trainings geplant, zum Beispiel, um den Radschlag zu verbessern. „Durch die Pandemie sind wir ein bisschen eingerostet“, hat Sophie Tränkel festgestellt.

15 junge Frauen im Alter zwischen 18 und Mitte 30 sind Mitglied in der Prinzengarde. Der LFC hat zudem auch eine Kinder- und eine Jugendtanzgruppe und die Frauengruppe „Golden Girls“. Natürlich darf auch das Männerballett nicht fehlen.

Insgesamt habe der Verein derzeit 91 Mitglieder. „Das ist die höchste Zahl seit Gründung des Verein“, erzählt Sophie Tränkel und betont: „Man wächst über die Zeit zusammen. Wir sind wie eine große Familie. Ohne Karneval würde uns allen ganz schön was fehlen.“

Lochauer Karneval im Lindenhof am 4.,11. und 18. Februar, jeweils 19 Uhr. Kartenbestellung bis zum 28. Januar, Mo-Fr 17-20 Uhr unter Telefon 0151/62314709 oder per E-Mail an karten@lfcev.de. Kartenvorverkauf am 29. Januar, 10.30 Uhr in der Gaststätte Lindenhof.

Das könnte Sie auch interessieren Taboola Feed



Gil Ofarim: Lüge über Antisemitismus-Vorfall in Leipzig? Weitere Klagen zugelassen

Der Musiker Gil Ofarim muss sich ab dem 7. November in Leipzig vor Gericht verantworten. Das Landgericht Leipzig ließ nun weitere Anklagepunkte gegen den Musiker zu.

Anzeige

SCHMERZEN DEINE GELENKE?
Für nur 1 Euro pro Tag, Arthrose effektiv und ohne Nebenwirkungen ...

f t

JUGENDKRIMINALIITÄT
MZ+ Nach Attacke auf Kinder in Merseburg: Neue Streetworker-Station wird eröffnet

BENEFIZFEST IN SACHSEN-ANHALT
MZ+ Nach Hausbrand in Hohenlubast: So unterstützt das Dorf die Familie

NACHHALTIGE KUNST
MZ+ Wie in Ascherslebener Kreativwerkstatt aus alten Materialien neue Kunst entstehen soll

VERANSTALTUNG IM SONNENSCHLOSS WALBECK
MZ+ Welche Projekte zur Energiewende in Mansfeld-Südharz bereits in der Pipeline sind

Mitteldeutsche Zeitung

LOKAL Halle (Saale) Aschersleben Bernburg Bitterfeld-Wolfen Dessau-Roßlau Eisleben Hettstedt Jessen Köthen Magdeburg Merseburg Naumburg Quedlinburg Sangerhausen Weißenfels Wittenberg Zeitz Sonderthemen

MITTELDEUTSCHLAND Sachsen-Anhalt Landespolitik Kultur Wirtschaft Blaulich Leipzig

DEUTSCHLAND & WELT Politik Deutschland

SPORT Fußball Hallescher FC 1. FC Magdeburg DRHV 06 MEC Saale Bulls MBC Regionalsport

PANORAMA Stars

FAMILIE

KULTUR Buch Musik TV & Streaming

LEBEN Auto Familie Finanzen Gesundheit Haus & Garten Haustiere Job & Bildung Reisen Rezepte Technik

VIDEO

t f

Über uns Impressum Abo@MZ Werben@MZ Karriere@MZ

Wir helfen e.V. Klasse 2.0 Kleinanzeige aufgeben Datenschutz

Cookie-Einstellungen Kontakt

